
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Köln ist eine Stadt am .

Sie liegt im Bundesland Nordrhein-Westfalen.

Sie hat etwa eine Mi�ion Einwohner.

Damit ist Köln die viertgrößte  in Deutschland.

Köln ist bekannt für seinen Karneval.

Das Wahrzeichen der Stadt ist der Kölner .

Diese Kirche ist eine der größten in Europa.

Ein paar Jahre lang war sie das höchste  der Welt.

Die Kölner sprechen gerne Kölsch.

Das ist ein deutscher .

Man versteht einige Wörter, vieles aber auch nicht.

Auf dem Rhein werden bis heute viele  transportiert.

Es fahren aber auch viele Schi*e mit Besuchern.

Gelegentlich kommt es zu .

Dann stehen Häuser manchmal unter Wasser.
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